

Un bon souvenir, c'est la naissance de mon petit garçon et toute l'année qui a suivi où j'ai pris le temps de m'occuper de lui du mieux que j'ai pu et maintenant, je dirai pour moi ce qu'est le bonheur, et ma définition a changé. Ce sont tous les petits événements de la vie qui se produisent Je crois que le bonheur est éphémère, il se vit au jour le jour, il faut le prendre quand il vient, on se rend compte qu'on l'a perdu une fois qu'on est dans la difficulté, on ne se rend pas compte réellement qu'on est heureux, que la période de sa vie qu'on est en train de vivre nous comble de bonheur car la vie est belle justement, qu'on a aucune raison de s'interroger sur le pourquoi des choses, puisque tout va bien.